

Sole Felsen Welt spendet 5.000 € für Krebsforschung

Gmünd, am 2.2.2024. Die Sole Felsen Welt in Gmünd überreicht feierlich einen 5.000 € Scheck an die St. Anna Kinderkrebsforschung.

Das Jahr 2023 war sehr erfolgreich für die beliebteste Therme Österreichs in Gmünd. Die Sole Felsen Welt konnte im vergangenen Jahr insgesamt über 400.000 Besucher willkommen heißen, was einen neuen internen Jahresrekord aufstellte. Aus Dank an die zahlreichen Besucher beschloss man, auch etwas zurückzugeben und in der kalten Jahreszeit einander zu helfen.

Im Zuge der bevorstehenden Weihnachtsfeiertage und des Jahreswechsels startete die Sole Felsen Welt in eine „Sole Spendenaktion“. Pro Eintritt in Sole Felsen Bad & Sauna wurden im Zeitraum von 1.12. bis 31.12.2023, 10 Cent für karitative Zwecke bei Seite gelegt. Es wurde damit geworben, ganz entspannt etwas Gutes zu tun: „Kommen Sie vorbei, entspannen Sie bei uns und tun Sie so automatisch etwas Gutes mit Ihrem Besuch bei uns. „In Zeiten wie diesen, ist es uns besonders wichtig die Menschen daran zu erinnern was wirklich wichtig ist, Gesundheit. Die Teuerungen in den letzten Monaten setzen jedem Einzelnen von uns zu, jedoch ist es essenziell nicht zu vergessen, dass Gesundheit das höchste und wichtigste Gut ist. Leider kann sich nicht jeder so glücklich schätzen gesund und fit zu sein. Daher ist es uns eine große Freude der St. Anna Kinderkrebsforschung in Wien einen Beitrag zur Erforschung und Bekämpfung des Krebses bei Kindern zu spenden.“ so Geschäftsführer Bernhard Strohmeier.

Im Monat Dezember besuchten insgesamt 33.722 Thermen- und Saunaliebhaber die Sole Felsen Welt, was eine Spendensumme von insgesamt sage und schreibe, 3.372,20 € ergibt. Geschäftsführer Bernhard Strohmeier setzte aber noch einen drauf und rundete die zu spendende Summe auf 5.000 € auf. „Gerade in der Adventszeit und mit dem Jahreswechsel ist es uns ein besonderes Anliegen, noch mehr als sonst, andere zu unterstützen und auf das Wohl anderer zu schauen.“ so Strohmeier.

Vertreterin des St. Anna Kinderspitals Andrea Prantl freute sich sehr bei der Spendenübergabe in Gmünd und ist überglücklich über die großzügige Spende. „Es freut uns sehr, dass die Sole Felsen Welt ein so tolles Ergebnis mit ihrer Spendenaktion im Dezember erzielen konnte. Vielen Dank für diese große Unterstützung und die Hilfeleistung bei der Forschung! Mit jedem Euro der an die St. Anna Kinderkrebsforschung gespendet wird, sind wir ein Stückchen näher jenen dauerhaft zu helfen, die mit den vorhandenen Behandlungsmöglichkeiten noch nicht geheilt werden können.“

Falls Sie selbst einen kleinen Beitrag für krebskranke Kinder leisten möchten, können sie ganz einfach unter <https://kinderkrebsforschung.at/jetzt-spenden/> zwischen einer einmaligen, monatlichen, viertel-, halb- und jährlichen Spende zu einem beliebigen Beitrag auswählen. Nur ein paar wenige Klicks und gemeinsam sind wir einem Schritt näher an der Gesundheit kranker Kinder.